
平成２７年１月教育研究評議会議事録 

Ⅰ．日 時 平成２７年１月１５日（木）１４時００分～１４時２１分 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、渡邉、松元、安村、猿渡各理事、山田（賢）、高橋、古内、 

井上、宮﨑、北村、沖津、大塚、尾松、横須賀、高山、羽田、金原、山本、 

建石、井宮、橋本、小澤、村岡、野村、伊藤、高垣、石井(正)、山田（哲）、 

小賀野、柳澤、中村、岩永、小林(達)、小林（裕）、白澤、山口、岡本、竹内、 

織田各評議員（４１名） 

オブザーバー：桑古監事、関、西田、石井、中山各副学長、今関機構長、上野室長

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 

   原案どおり承認された。 

Ⅴ．審議事項 
１．中期目標・中期計画の変更について 

中谷理事から、資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

Ⅵ．報告事項 
１．経営協議会後の意見交換会の結果について 

中谷理事から、意見交換会の概要について、資料に基づき報告があった。 
続いて、松元理事から、千葉大学が国際的な研究拠点になるために、全ての研究 

科において世界水準の研究を行っていくことが必要である旨の発言があった。また、
学長から、文系の分野からの提案もお願いしたい旨の発言があった。 

２．融合科学研究科附属分子エレクトロニクス高等研究センターの改組による附属分子 
キラリティー研究センターの設置について 

中谷理事から、資料に基づき報告があった。 
続いて、北村工学研究科長から、千葉大学の附属施設とすべきではないかとの発 

言があり、中谷理事から、将来的には全学的なセンターと位置付けることを考えて 
いる旨の発言があった後、尾松融合科学研究科長から補足説明があった。また、学 
長から、融合科学の附属施設として始めるが、今後の融合科学研究科の改組状況に 
応じて考えていく旨の発言があった。 

３．平成２７年度非常勤講師の任用計画について  
安村理事から、資料に基づき報告があった。 

以上


